
   山本せいごの　　   議会だより
■平成２１年第４回定例議会(１２月１０日開催）　：山本せいごの一般質問より

　
　

　　●精華町内の児童公園と都市公園は、こんなに差があります。
　法律支援 管理者 設置・敷地 遊具設置 補修 清掃管理 安全管理

児童公園 町条例 自治会等 地域等 補助４０万円補助２０万円 自治会 自治会
都市公園 都市公園法 精華町 精華町 町・全額 町・全額 精華町 精華町

＊補助金は最高額を示す

２０１０年　１月１５日発行

後援会　第００４号　(22-01)

　入札関係の情報公開の方法や内容はどうなっているか？
　　　　　　　他市並みの詳細な情報公開を求める！

①情報公開は、入札の結果および結果は、閲覧簿の閲覧を行っている。
　２１年度より、１０００万円以上の工事は一般競争入札としておりホームページで募集している。
②今後は、さらなる公正・適正をはかるため、一連の入札業務についてインターネット利用の
　　電子入札の実施を検討しており、同時に情報も公開していく。

エコについて学研都市を発信基地として積極的に取り組むべき！

①京都府の１００％の補助により、ソーラ付ＬＥＤ照明１０基を公共施設に試験導入する。
②本格導入については、近隣自治体の動向や製品価格や性能など状況把握に努める。

（１）LED照明について、普及が加速し注目を集めているが、精華町として導入計画はあるのか？

（２）京都府の「けいはんなエコシティー推進プラン」について精華町はどう考えているか？

　学研都市の新産業創出に、「都市住民も加わっての社会的実証プロジェクトの推進」や、「学
校への「太陽光発電設備の導入」｢電気自動車の普及にかかる実験｣などのプランが提案され
ており、精華町の今後の環境施策の展開に影響を与えると考えている。
　関係機関と連携を密にしながらプラン推進の一翼が担えるよう対応していく。

児童公園と都市公園の対応の差を解消していく気があるのか？

◍　町内の児童公園は、児童福祉法に基づかない小さい規模が多く、自治会の要望を踏まえ、
　　町の補助制度により補助金交付し整備している。
　　都市公園は、都市公園法に基づき町が設置、管理している。
　

◍　　今後は、児童公園と都市公園と法的な位置づけの差があるものの効率的な管理、整備
　　充実に一元的な管理体系の研究を進めていきたい。

●子どもの遊び場として同じ目的なのに、遊具の新設や改修に町の対応に差があるのはなぜ

　　　　　　　●採決まで至らず、議会運営委員会での継続審議となりました。
　

　　◍公約で議員定数削減を掲げた先輩議員で、今回の提案を一緒にやろうといいながら
　　　賛成しなかったことは残念です。　今後公約実現に向けて、先頭切って一緒に頑張って
　　　くれることを期待します。
　　<参考>◍４議席削減で、両隣の木津川市・京田辺市と同じレベルの議員数に近づきます。

　　　議員定数を２２人から１８人に削減を！！！


